

Deutsche Allgemeine Zeitung

Berlin, 21. Januar 1930
Dienstag Morgen

Chefredakteur: Dr. Fritz Klein, Verlag und Schriftleitung: Berlin SW 68, Ritterstraße Nr. 60...



Die „DAZ“ erscheint wöchentlich zwölffach. Bezugspreis monatlich 4.85 R.-M. (in Berlin eigene Botenzustellung)...

69. Jahrgang Nr. 33

Heute Eröffnung der Flottenkonferenz

MacDonald zum Präsidenten ausersehen — Ueberraschungen nicht ausgeschlossen

Es ist am Donnerstag soll die offizielle Konferenzarbeit mit einer Sitzung beginnen...

Delegationen führten sich morgen an die Verhandlungstafel und auf die Rede des Königs nur mit unverbindlichen Dankesworten...

Frankreich, dann mit den Italienern. Die Italiener tragen eine besondere Freundschaft mit den Amerikanern...

Berlins neuer Stadtkommandant



Generalmajor Schreiber

Das Haager Vertragswerk unterzeichnet

Dr. Curtius unterzeichnet als erster — Schlusssätze Snowdens und Jaspars

Die deutsche Delegation nach Berlin abgereist

Den Haag, 20. 1. Die öffentliche Verhandlung der zweiten Haager Konferenz hat heute nachmittags um 1/2 Uhr begonnen...

Lauchens, dann der Engländer Stummen und schließlich die Delegierten der übrigen beteiligten zwölf Mächte.

rausenden Verfallstrafen auszusprechen, die ihr Wissen, ihre Güter und auch ihr ganzes Herz in den Dienst der Menschheit gestellt haben.

Die Verhandlungen nahmen heute auf der ersten Konferenz am dem vierzehnten, mit grünem Tuch ausgelegten Tisch Platz...

Das Wort. Er betont, daß man seit zehn Jahren an der Liquidierung des Weltkrieges arbeite.

Ein schweres Vergehen wider die Schmerzen und Enttäuschungen schreibt uns gebieterlich über Aufgabe vor, auf daß Europa die widerlichen Jahre nicht wiederholen...

Die Sitzung wird vom Präsidenten Jaspars eröffnet, der in der Mitte des Tisches Platz genommen hat...

Ministerpräsident Jaspars. Dr. Curtius führt die deutsche Delegation an die Verhandlungstafel...

Dr. Melchior zum Präsidenten des Finanzkomitees des Völkerbundes gewählt

Nach der Verlesung erfolgt die tschechische Delegation Dr. J. J. und gibt eine Erklärung zu Protokoll...

Nachdem Oberst Joffo Sousa die im angelegten Kabinetsrat abgelehnt hat, ist General Domingo D. I. zum Präsidenten mit der Bildung des neuen Ministeriums beauftragt worden.

Der polnische Gesandte Romanowski ist nach Berlin zurückgekehrt und hat die Zeitung der Gefährdung wieder übernommen.

Erhöhung der Stadt- und Ringbahntarife

Mit Wirkung vom 1. Februar werden die Tarife im Berliner Stadtbahn- und Ringbahnbereich erhöht...

Wahlbesten zu Ehren Vorkämpfer Schürmanns

An Montagabend fand im Hotel „Kaiserhof“ zu Ehren des amerikanischen Vorkämpfers Schürmann ein Wahlbestenfest statt...

Manus Minderbetienpolitik

In einer Sitzung des Volkskongresses der Nationalen Bauernpartei von Liechtenstein hielt Ministerpräsident Manus eine große politische Rede...

Dr. Melchior zum Präsidenten des Finanzkomitees des Völkerbundes gewählt

Das Finanzkomitee des Völkerbundes, das heute zu seiner weiteren Tagung zusammengetreten ist, hat für das neue Jahr den deutschen Reparationsfachverständigen Dr. Melchior zu seinem Präsidenten gewählt.